Stadt Dübendorf



Stadtrat

Erneuerungswahlen des/der Friedensrichters/in für die Amtsdauer 2021 – 2027

Rückzug einer Kandidatur

Mit amtlicher Publikation vom 22. Dezember 2020 wurden die beiden Kandidierenden für die Erneuerungswahl des/der Friedensrichters/in öffentlich bekanntgemacht.

Mit Schreiben vom 13. Januar 2021 hat einer der beiden Kandidierenden, Arnold "Noldi" Robert Schenkel, seine Kandidatur zurückgezogen. Da zum Zeitpunkt des Eintreffens dieses Schreibens das Beiblatt für die Erneuerungswahl des/der Friedensrichters/in mit den Namen der Kandidierenden, Brigitte Ackermann und Arnold "Noldi" Robert Schenkel, bereits gedruckt und zusammen mit dem restlichen Abstimmungsmaterial verpackt war, kann das Beiblatt nicht mehr angepasst werden.

Folglich kandidiert von den beiden auf dem Beiblatt aufgeführten Kandidierenden ausschliesslich Brigitte Ackermann für das Friedensrichteramt.

Die Erneuerungswahl des/der Friedensrichters/in findet am Sonntag, 7. März 2021 mit einem leeren Wahlzettel und einem Beiblatt statt.

Dübendorf, 29. Januar 2021

Stadtrat